

MINISTROS DEL AREA ECONOMICA:

'Acción de Grupos Intenta Obstaculizar la Transición'

- Alejandro Foxley señaló que las condiciones fundamentales de funcionamiento del país están garantizadas por el Gobierno y por una economía que se mantiene sana.

Los ministros de Hacienda, Alejandro Foxley, y de Economía, Carlos Ominami, repudiaron el asesinato del senador Jaime Guzmán Errázuriz, señalando que corresponde a acciones de grupos que pretenden obstaculizar el proceso democrático.

El Ministro Foxley dijo haber conocido al extinto senador desde tiempos de la Universidad e indicó que si bien estaban en posiciones políticas muy diferentes, sentía por él un gran respeto por su claridad, coraje, la consecuencia en su pensamiento político con sus acciones, transparencia y honestidad.

Frente a una consulta, comentó que las condiciones fundamentales de funcionamiento del país están garantizadas por el Gobierno y por una economía que se mantiene ordenada y que —dijo— va a seguir creciendo.

Agregó que el Gobierno no va a dejar de cumplir su responsabilidad en cuanto a asegurarse que el problema del terrorismo sea controlado en el más breve plazo posible, para lo cual "tenemos que hacer un esfuerzo grande de fortalecer los organismos de seguridad, Carabineros, Investigaciones y los organismos que corresponda, porque este es un problema demasiado grave y demasiado serio".

MINISTRO OMINAMI

Por su parte, el Ministro Ominami calificó este crimen como "un hecho extraordinariamente grave y lamentable" que en definitiva constituye "un atentado a la democracia que estamos construyendo; un atentado a la aplastante mayoría de los chilenos que estamos buscando fórmulas de convivencia pacífica y civilizadas para resolver las discrepancias que legítimamente existen en cualquier país".

JUAN HAMILTON

El Ministro de Minería, Juan Hamilton, lamentó y condenó de manera enérgica el crimen que le costó la vida al senador Jaime Guzmán Errázuriz.

Señaló que "durante dos décadas los violentistas han pretendido influir en el escenario político nacional, protagonizando repudiables actos de sangre". Agregó que "sus autores pueden ser de un extremo o del otro y con opuestas intenciones, pero igual son criminales de los que la sociedad debe defenderse con todo rigor y con los instrumentos que establece el Estado de Derecho".

EL MERCURIO

03-04-1991

P. C 3